

# 駄知らぬ山屋の「里塚特別決議」を撲滅する

日  
刊  
動  
労  
千  
葉

80.9.4  
No. 525

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）  
(鉄電)二二五八九・六〇三二二七二〇七

## 路線的・組織的破綻にあえぎ 新たなペテンと破壊策す「本部」反動分子

第三六回名古屋大会は、「本部」反動分子の動  
労私物化・路線的組織的破綻・ファシスト的ひき  
まわしの実態をありありとさらけ出した。

われわれは今こそ重大決意を固め「本部」反動  
分子の一掃・動労大改革を勝ちとらねばならない。

△破綻と私物化の実態△

①反合闘争の完全放棄——「安定宣言」を更に進  
めて遂に「大胆な妥協（＝大胆な裏切り）」路  
線の名により、「55・10の売り渡し」「55万人  
体制率先協力」「要員はき出し」「運用合理化推  
進」をはつきりと方針化した事。

②財政喰いつぶし・組織私物化——「水本」「千  
葉破壊」「目黒」を口実に前代未聞の四億六千  
万円の大赤字。しかも機関の承認も経ず、一片  
の「八鍵メモ」による口封じ策動。

③水本・謀略運動との組織的・一体化を更に強めた  
事。

そして、その路線的破綻となりふりかまわぬ居直  
りの最大の表現こそ、次の二点、  
④反労働者的・愛國の党・日本共産党との反動的  
野合の道へ遂にころがり込んだこと。  
⑤土屋幹を使って「三里塚・ジェット特別決議」  
なるものをかつぎ出したこと。

である。

「本部」反動分子と土屋こそ、一貫し  
た三里塚・ジェット闘争の妨害者!!

「日共との野合」「三里塚特別決議」  
の唯一の狙いは動労千葉破壊！

「三里塚は反人民的」「スパイの運動」と悪罵  
を投げつけ「戸村が死んでおめでとう。次はお前  
だ」と黒ワク封筒の脅迫状を送りつけ、風も夜も  
反対同盟員宅に脅迫電話をかけている反動分子ど  
もが、いつたいいかかる立場で「三里塚・ジェッ  
トを闘う」といえるのか！

しかも今日、彼らがあの一貫した三里塚敵対・  
国鉄労働者の階級的闘争を否定している党派たる  
マルス派分子嶋田らを先頭とする「本部」反動  
分子の醜惡この上ない新たな破壊攻撃を粉碎し、  
燃料安定輸送のための、動労千葉破壊のための  
ハイエナの如き邪悪な意図の反動的連合以外の何  
ものでもない。

全組合員の皆さん。裏切り者土屋幹と革  
命の全国的組織的闘いとして闘う」という方針を  
たたかう。

彼らは当初より「ハミダシ運動」と悪罵を投げ  
つけるのみならず、「三里塚・ジェット闘争を動  
かされた言葉である。

そもそも「本部」反動分子は、三里塚・ジェッ  
ト闘争にいかなる態度をとってきたのか。その一  
貫した敵対と裏切りの歴史は、誰の目にも明白白  
々の事実である。

彼らは当初より「ハミダシ運動」と悪罵を投げ  
つけるのみならず、「三里塚・ジェット闘争を動  
かされた言葉である。